
45

「佐渡市一斉海岸清掃」を実施しました !
回収したごみの内訳

可燃ごみ・・・３４．１トン 不燃ごみ・・・５．８トン
資源ごみ・・・　０．５トン 大型ごみ・・・４．６トン

合　　計　４５トン

6月30日㈯、7月1日㈰に今年で２回目となる「佐渡市一斉海岸
清掃」を実施した結果、98集落、3,238名の参加を得て、45ｔのご
みを回収することができました。

今年は「海ごみサミット・佐渡会議」の出席者にも参加していた
だき、島外の方々にも漂着ごみの現状を理解していただくよい機
会ともなりました。
今後も市民参加の一斉清掃を計画しています。皆さまのご協力
をよろしくお願いします。

　4月1日から実施している「レジ袋ゼロ運動」について、市内小売店（約８００店舗）を対象としたアンケート調査を実施し
ましたのでその結果（抜粋）を公表します。（有効回答数＝１６４店舗）

その他の例：「マイバッグ
の配布費用にする」「ま
だ決めていない」など

レジ袋を有料化している店舗は、マイバッグ持参率60％以上の
店舗が半数を超えています。また、全体的にレジ袋を有料化し
ている店舗のほうが、マイバッグ持参率が高くなっています。

有料化を実施していますか

マイバッグの持参率はおよそどのくらいですか

有料化を実施している場合、
収益金はどのように使いますか

今後実施予定
9店 5％

無回答
2店 1％

している
42店 26％

していない
111店 68％

消費者に
還元する予定
14店 34％

環境保全活動に
寄付する予定
1店 2％

福祉施設等に
寄付する予定
6店 14％

お店の収益に
する予定
1店 2％

その他
14店 34％

無回答
6店 14％

80％～100％ 無回答無回答60％～
79％

20％～
39％

60％～
79％

40％～
59％

20％～
39％全体

有料化店舗

有料化店舗以外

0％ 10％ 20％ 30％ 40％ 50％ 60％ 70％ 80％ 90％ 100％

市民総ぐるみで取り組もう「レジ袋ゼロ運動」 ～アンケート結果を公表します～

　4月1日以前と比較して67％の店舗がマイ
バッグ持参者が増えたと回答し、マイバッグ
持参が徐々に浸透してきています。

※市では「レジ袋ゼロ運動」にご協力いただ
ける店舗を随時募集しています。詳しくは
お問い合わせください。

◆市役所　廃棄物対策課　☎63-5140
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